

Chacarera del Pastelitero Interpretada por Luis Eduardo López Abel Benegas en guitarra y Claudio Carrizo bandoneón composición dedicada a las familias pasteliteras de Villa Cura Brochero, Departamento San Alberto, Provincia de Córdoba. Esta tarea que realizan es costumbre tradicional que se va transmitiendo de generación en generación en la región, las cuales son reconocidas y distinguidas cada mes de febrero en el festival del pueblo llamado “Festival de las Familias Pasteliteras”. Esta obra musical a partir de este año 2020 fue designada la canción del festival, fue escrita por el poeta Ramon Amaury Cortéz considerado uno de los más destacados poetas del valle de Traslasierra, reflejando en su poesías sentimientos y sentires de la vida, personajes, costumbres, tradiciones y paisajes serranos, musicalizada por Luis Eduardo López, Cantor y recopilador de poesías y música transerrana y el guitarrista y compositor Abel Benegas